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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

ORIGINALMENTE

se pensó que sólo

habría casos de

Benito Juárez,

pero poco a poco
se han ido sumado

varias peticiones de

particulares de otros

lares.

AYUDARLOS sería

lógico, pero también
una forma de

reconocer que las

transas no han sido

exclusivas... ¡de una

Alcaldía!

DEJÓ el PAN, se
sumó a la asociación

parlamentaria de

otros dos diputados

que también

cambiaron de color

y ahora, finalmente,
Andrea Vicenteño

se reconoció

abiertamente

morenista.

TANTO, que se

registró para repetir

enel escaño, pero
ahora desde el

cuartotransformismo.

SI SUPIERA que la

vicecoordinación

que tiene en su

minifracción ya se la
quieren dar a Víctor

Hugo Lobo —otro que

cambió de camiseta —

quizá no andaría tan

 

EN EL BALANCE

para preparar el cierre

de año, cuentan

que el Instituto
de Verificación

Administrativa

(Invea) y la Secretaría
de Desarrollo Urbano

y Vivienda (Seduvi)
tienen un par de

papas... que nomás no

han podido enfriar.

LA PRIMERA, los
espectaculares cuyos
dueños siguen sin

retirar de las azoteas,

a pesar de que venció

el plazo para que lo
hicieran.

EN ALGUNA de las

reuniones donde se

tocó el tema, cuentan

que no faltó quien

arrastró el lápiz para

calcular cuánto

costaría el retiro con

recursos públicos,

pero también salieron

varios a decir que se

trataría casi casi de un

fondo perdido, pues a
la fecha no ha habido

forma ¡de ubicar a los

propietarios!

LA SEGUNDA es

sobre la mesa para

regularizar viviendas

con historial

de corrupción

inmobiliaria, pero que
fueron adquiridas de

buena fe.


